

2012年7月23日

## 「飲酒運転させない TOKYO キャンペーン」に移動型 LED ビジョンを提供

ヒビノ株式会社は、当社が取り組む地域社会貢献活動の一環として、2012年7月20日（金）に品川駅港南口で行われた「平成24年夏の飲酒運転させない TOKYO キャンペーン」（主催：警視庁 高輪警察署、高輪交通安全協会）に当社製 LED ディスプレイ・システム「移動型 LED ビジョン」（画素ピッチ：8mm、画面サイズ：185 インチ）を提供し、交通安全に関するお知らせを放映するなど、大型ビジョンを活用した飲酒運転根絶の推進活動を行いました。



品川駅港南口 港南ふれあい広場に「移動型 LED ビジョン」を設置し交通安全に関するお知らせを放映



品川駅港南口で行われた「飲酒運転させない TOKYO キャンペーン」イベント



当社は、平成24年夏の飲酒運転させない TOKYO キャンペーンに参加し、交通安全思想の普及に貢献したとして、警視庁 高輪警察署長並びに高輪交通安全協会長より感謝状をいただきました

当社では、今後も地域社会への貢献活動並びに事業を通じた社会貢献活動に、積極的かつ継続的に取り組んでまいります。

以上